

Bezirksausschuss 22 - SPD

Monika Assal

18. Mai 2008

Antrag

Der Bezirksausschuss des 22. Stadtbezirks fordert die Schulreferentin Frau Weiß-Söllner auf

die FRÜHEREN Horträume an der Wiesentfelser Straße 68 zur Nutzung für die Kinder des rhythmisierten Ganztageszuges der Hauptschule an der Wiesentfelser Straße ab dem Schuljahr 2008/09 zur Verfügung zu stellen !

Die Räume sind durch die örtliche Nähe zur Schule und die bestehende Ausstattung mit Gruppenraum, Küche, Sanitäreinrichtungen und Kellerräumen bestens für diesen Zweck geeignet.

Sie werden daher eindringlich und umgehend gebeten

die Räume für die Schule freizugeben



× Wiesentfelserschule

★ Frühere Horträume

Zum Thema und aus aktuellen Anlass wird an die Anfrage vom August 2006 bzgl. der Nutzung der besagten Räumlichkeiten erinnert. Nach langer Wartezeit wurde mitgeteilt, dass eine Mittagsbetreuung in diesen Räumen **nie** vorgesehen war. Im Unklaren blieb, wie diese Räume wirklich genutzt werden und ob die Kosten dafür der Auslastung entsprechen.

Wie ich jetzt durch die Schulleitung HS WIE erfahren habe, wurde bereits vor mehreren Jahren ein Antrag auf Nutzung dieser Räume gestellt ! Etwa doch für eine Mittagsbetreuung !?

Auch die Schulleitung stellt fest, dass die ehem. Hort-Räume seit mindestens vier Jahren - trotz fragwürdiger Aussagen zu einem Belegungsplan - nur selten genutzt werden. Zur Zeit findet angeblich am Vormittag ein Sprachkurs statt.

Von einer Nutzung durch die Kindertagesstätte Ehrenbürgstraße sollte abgesehen werden, da er nicht geeignet ist, weil

- ❖ zu weit von der Einrichtung entfernt
- ❖ der im Gruppenraum WIE 68 befindliche Abgang zum Keller trotz Geländers für Kindergartenkinder zu gefährlich ist, wenn z.B. Stühle angeschoben oder wie geschehen Polster daneben gelagert werden !

Zur Erinnerung:

Bzgl. einer Elternbeschwerde im Dezember 2005 wird auf die Erklärung Ihres Referates zur Nutzung dieser Räume für Backausflüge des Kindergartens in der Vorweihnachtszeit verwiesen. Hier führten zwei Mütter (!) aus dem Elternbeirat eine Gruppe von 8 (!) Kindern ab 3 Jahren dorthin und betreuten sie am Nachmittag - OHNE Erlaubnis der betroffenen Eltern und OHNE Begleitung von VERANTWORTLICHEM Personal !!

Diese Nutzung der früheren Horträume hat Ihr Referat damals als Form der Zusammenarbeit mit Eltern gerechtfertigt.

einstimmig beschlossen